

LA REGENERACION.

El capitán de fragata, Sr. Lobo, ha recibido en premio de su comportamiento, los galones de coronel de infantería.

—El mariscal de campo Sr. García, ha sido propuesto á S. M. la Reina para el empleo de teniente general.

—Los periódicos de la mañana no traen hoy ninguna noticia de interés.

—Se dice que ha comunicado anoche desde París el telégrafo, la noticia de que el conde de Walewski ha dejado el ministerio de Negocios extranjeros, reemplazándole M. de Thouvenel, actual representante de Francia en Constantinopla. Interinamente se ha encargado M. Barochet, ministro de lo Interior, del despacho del ministerio de Negocios extranjeros.

La *Gaceta*, sin embargo, no publica hoy el parte.

—El general en jefe, desde el campamento, en despacho telegráfico del 5 del corriente, dice lo que sigue:

«El general García practicó ayer un reconocimiento armado hasta el monte Negron, recibiendo dos balazos su caballo; y en su consecuencia, he adquirido los datos suficientes para decidir los trabajos de hoy. Se ha hecho la descubierta sin novedad. El enemigo continúa acampado en las mismas posiciones que ayer.»

—Se asegura que en breve deben ser puestos sobre las armas los batallones de provinciales que aun están con licencia.

—Se ha emprendido vigorosamente, segun nos dicen nuestros corresponsales, la organización completa del ejército pontificio, que será elevado hasta 26,000 hombres. El cuerpo de dragones disuelto se reemplazará con otro regimiento de caballería, designado bajo el nombre de *cacciatori romani* (cazadores romanos).

—Ceuta 5.—El General en Jefe del Ejército de Africa al Excmo. Sr. Ministro interino de Guerra.

Campamento de las alturas de la Condesa 5 de enero de 1860 á las 5 de la tarde.

Hoy no ha habido novedad.—El enemigo no ha hecho movimiento alguno.

Mañana el general García, por ausencia

del general Zabala pasará con el segundo cuerpo á la izquierda del monte Negron á proteger los trabajos de dos malos pasos que hay en el camino.

El tercer cuerpo, la division de reserva y la caballería, permanecerán en sus posiciones, á no ser que el movimiento del enemigo me decidiese á variar de plan.

Ceuta 6.—El General en jefe del ejército de Africa al Excmo. Sr. ministro interino de la Guerra.

Posicion de las Lagunas: 6 de enero de 1860, á las 10 de la mañana.

A las cuatro de la mañana, el segundo cuerpo emprendió el movimiento de pasar el desfiladero entre las Lagunas y el mar, lo que ya ha efectuado, tomando posicion sin haber tirado un tiro.

El tercer cuerpo, toma á su vez posicion para proteger el paso de la division Prim y el bagage, artillería, etc. y dentro de tres horas creo que habrá pasado todo el ejército.

El enemigo ha creído, sin duda, ser envuelto y no ha hecho movimiento, pero si aun lo hiciese nuestras posiciones son tales que de seguro será derrotado.

Madrid 6 de enero de 1860.

—El nuevo ministro de Negocios extranjeros que se supone reemplaza á M. Walewski, M. de Thouvenel, fue el constante antagonista del célebre embajador de la Gran Bretaña en Constantinopla, lord Stratford de Redcliffe, cuya influencia preponderante y casi esclusiva en la capital de Turquía logró contrarrestar hasta el punto de hacerle abandonar el puesto y de haber levantado la influencia francesa cerca de la corte otomana á la grande altura en que hoy se encuentra. Llamado M. de Thouvenel á los consejos de la corona de Francia, su nombramiento en las actuales circunstancias puede tener una grande significacion política.

—Londres 4.—La agencia telegráfica de M. Renter, que suele estar bien informada, ha recibido un despacho de Roma, en que dice que M. Grammont ha declarado al gobierno pontificio que el folleto de Paris no de-

be considerarse como programa político del Emperador, en vista de cuya declaracion se volvió á hablar de la marcha á Paris de Antonelli, que debe verificarse el 10, si es que para entonces se ha señalado la fecha para el Congreso.

Dice el *Daily News*:

«En lugar de ponerse Napoleón á la cabeza de una liga reaccionaria de las naciones latinas contra Inglaterra, ha roto toda relacion contra el ultramontanismo, y provocado las prevenciones papistas reales ó imperiales de la legitimidad en toda Europa, y aceptado francamente el principio contrario sobre el cual está basado el constitucionalismo en Inglaterra, Países Bajos, España, Suecia y el Piamonte.»

Londres 3.—Varios periódicos continúan suponiendo, no sabemos con qué fundamento, que tal vez no habrá Congreso.

Turin 3.—En la recepcion oficial de 1.º de año no ha habido discurso del Rey, siendo, por consiguiente, inexactas las palabras que algunos diarios atribuyen á S. M.

Módena 3.—En virtud de reclamaciones de la familia de Mortara, habiendo adquirido el gobierno la certidumbre de que el rapto del niño fue mandando por el P. Filitti, inquisidor del Santo Oficio, se ha procedido á su arresto y ha empezado el proceso.

Paris 3.—La *Gaceta de Colonia* supone que el Congreso no será duradero, caso que se reuna.

Dicen de Méjico que Miramon ha restituido las sumas cogidas por el general Marquez en Guadalajara.

Dicen de los Estados-Unidos que el general Scott será candidato para la futura presidencia.

J. CANGA ARGUELLES.

MADRID:—1860.

Editor responsable.—D. MANUEL FRANCO

Imprenta de LA REGENERACION, á cargo de F. Gamayo, calle de Gravina, núm. 21.